

# Kakashi's liebe zu einer fremden Ninjadame Teil 3

## eine unerwartet Begegnung mit Sarah Teribito

Von Amentsja29

### Kapitel 1: Sarah gesteht Kakashi ihre Gefühle und ein Heiratsantrag für Sarah.

Nach dem Kakashi und Sarah ihrem damaligen Sensei Minato die Entscheidung mit geteilt hatten gingen sie zu Asuma.

Die Kinder kamen gleich da rauf an gelaufen, Himari und ihre Geschwister sagten " Danke für alles Onkel Asuma, bis morgen "

Asuma musste grinsen und sagte " Bis morgen ihr Wirbelwinde.

Kakashi kann ich dich morgen mal kurz sprechen? "

Kakashi sagte " Ist o.k. Asuma."

Nun verabschiedeten sich alle noch mal und gingen nach Hause.

Als sie zu Hause waren saßen sie am Abendbrotstich, nach dem essen machte Sarah die bein Mädchen Bett gefertig.

Kakashi kümmerte sich erst um Naruto, da mit er ins Bett kam.

Anschließend kümmerte er sich um seine bein Söhne, da mir sie auch ins Bett kamen. Die beide sagten zu den Kinder " Gute Nacht."

Nun verbrachten Sarah und Kakashi noch etwas Zeit mit einander, auf einmal sagte Kakashi " So Sarah ich mach mich auf den nach Hause weg, wir sehen uns morgen wieder.

Sarah sagte da rauf hin " Kakashi ich möchte nicht das du gehst."

Kakashi gucke sie fragent an und dann sagte er " Sarah in zwei Tagen kommt Sensei Minato raus.

Es wäre besser wenn er bei dir wohnt, ich gehe mal lieber.

Wir sehen uns."

Als Kakashi auf gestanden war, stande Sarah auch auf und um klammerte ihn.

Dann guckte sie mit ihre traurigen Augen nach oben, Kakashi sah es und fragte "Sarah was ist den los?"

Da rauf hin sagte sie " Kakashi ich möchte nicht alleine seine, bleib bitte für immer bei mir.

Außerdem liebe ich die und seit dem ersten Tag wo wir alleine auf einer Mission waren."

Auf einmal küsste er Sarah und sagte dann " Ich liebe dich auch seit unsere gemeinsame Mission, des wegen habe ich mir auch sorgen um euch gemacht."

Da holte Kakashi ein Ring raus und fragte " Möchtest du meine Frau werden?"

Da mit wir nun offiziell eine Familie sind."

Sarah sagte " Ja ich will. "

Und nahm den Heiratsantrag an, nun bekam sie den Verlobungsring.

Beide küssten sich Inning.